

ÖGB-Kulturlotsinnen empfehlen im Volkstheater

Uraufführung
Wien ohne Wiener

Ein Georg-Kreisler-Liederabend von Nikolaus Habjan und Franui

Wie schön wäre Wien ohne Wiener!/So schön wie a schlafende Frau./Der Stadtpark wär sicher viel grüner,/und die Donau wär endlich so blau./Wie schön wäre Wien ohne Wiener,/ein Gewinn für den Fremdenverkehr!/Die Autos ständen stumm, das Riesenrad fallet um,/und die lauschigen Gassen wärn leer ...

Die schwarzhumorige Fantasie eines der größten Kabarettisten des 20. Jahrhunderts, die sich in treffsicheren Pointen auf dem Papier bzw. auf den Klaviertasten niederschlägt, eröffnet einen eigenen Kosmos. Darin einzutauchen haben sich der in Wien lebende Grazer Regisseur und Puppenspieler Nikolaus Habjan und die Musiker der 1993 gegründeten Musicbanda Franui verbunden. Gemeinsam mit stimmungsvollen Volkstheater-Schauspieler/innen und einer neuen Kollektion von Puppen aus Habjans Werkstatt werden sie den Kreisler-Liedern Ausdruck verleihen.

Regie und Puppenbau: Nikolaus Habjan

Mit: Gábor Biedermann, Günter Franzmeier, Isabella Knöll, Christoph Rothenbuchner, Claudia Sabitzer, Stefan Suske



© Alexi Pelekanos

Ort: Volkstheater, Arthur-Schnitzler-Platz 1, 1070 Wien

Termin: Donnerstag, 30. November 2017

Abholzeiten: 18:00 Uhr bei Führung hinter die Kulissen, ohne Führung 19:00h.

Vorstellungsbeginn: 19:30 Uhr

Kosten: € 38,40 (statt € 48)

Verbindliche Anmeldung: br-aup@univie.ac.at bis **spätestens 30.10. 2017** unter Angabe der Anzahl der Karten, Name, Telefonnummer und Teilnahme an Führung ja/nein.

Begrenztes Kontingent!